

DUEÑOS DE
FARMACIAS, EN
PIE DE GUERRA
POR DESCUENTOS
A JUBILADOS

P 3. HECHOS

COMISIÓN DE
GOBIERNO
RECHAZA
PROYECTO DE
LEY DEL
PROCURADOR

P 5 HECHOS

P 12. ESTADIO

PLAZA AMADOR Y SPORTING SAN MIGUELITO SE MIDEN HOY EN LA CANCHA

Archivo / El Siglo

Elmer Quintero / El Siglo



TRAGEDIA EN LA VÍA PANAMERICANA DE DAVID

Un adulto de avanzada edad perdió la vida tras ser atropellado mientras cruzaba la carretera bajo intensa lluvia. La cifra de fallecidos por tránsito en Chiriquí alcanza los 42 este año.

P 15. LA ROJA

Encapuchados matan a Alan en Villa Unida

LA VÍCTIMA, DE 26 AÑOS,
FUE ATACADA POR LOS
PISTOLEROS EN PLENA
MADRUGADA.

P 14. LA ROJA



Redes Sociales



FAMOSAS NIEGAN 'CERCANÍA' CON HÉCTOR BRANDS

La exmiss Panamá Rosa Iveth y Nicolle Ferguson salieron al paso de los comentarios y negaron cualquier cercanía con el exdirector de Pandeportes.

P 7. PLAY



Play!
TU REVISTA DIARIA
MAGAZINE

RINCÓN DE
LA SUERTE

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES

El Siglo



Melissa rompe récords en vientos, presión y lluvias

EFE
MIAMI

El huracán Melissa, de categoría 5, amenaza con convertirse en uno de los huracanes más devastadores de los últimos años, a raíz de los vientos máximos sostenidos de casi 300 kilómetros por hora con los que tocará tierra en Jamaica y las fuertes lluvias que lo acompañan.

Antes de su entrada a Jamaica, prevista en los próximos minutos, Melissa ya se ha convertido en el huracán más potente y en el tercero de categoría 5 - la más alta en la escala Saffir-Simpson- en la actual temporada en el Atlántico.

Esta es la primera ocasión desde 2005 en la que se forman tres o más huracanes de máxima intensi-



MORTAL

Desde la semana pasada, Melissa ha provocado la muerte de al menos nueve personas en varios países de la región.

dad en el Atlántico. Aquel año observó cuatro ciclones de categoría 5, incluido el Katrina que arrasó el sur de Estados Unidos.

Además, Melissa será el primer huracán que toque tierra en el Atlántico como categoría 5 desde 2019, cuando Dorian golpeó en Bahamas.

La velocidad de los vientos de Melissa también es la más alta registrada en lo que va de temporada, con vientos máximos sostenidos de 297 kilómetros por hora (185 millas).

Este huracán es también uno de los que presenta una de las presiones más bajas en su ojo en la historia reciente con 892 milibares. A menor presión, la aceleración de los vientos es mayor, lo que eleva su velocidad y la intensidad del ciclón.

Alcaldesa dice que se robaron 3 millones de dólares

DELVIN CASTILLO

DELVIN.CASTILLO@ELSIGLO.COM.PA

WEST. La alcaldesa de Arraiján, Stefany Dayan Peñalba, asegura que ha presentado más de 25 denuncias con pruebas contundentes por irregularidades que superan los 3 millones de dólares.

La administración anterior estaba a cargo de Rollyns Rodríguez, del Partido Revolucionario Democrático (PRD).

La jefa de la comuna arraijaneña exigió a la Contraloría General de la República que agilice las auditorías pendientes y disponga de medidas



urgentes para avanzar en las investigaciones.

"Pedimos impulso procesal inmediato para que la justicia actúe, se recuperen los recursos y se sancione con todo el peso de la ley a quienes atentaron contra el distrito y su gente", enfatizó.

Según la alcaldesa, las denuncias incluyen proyectos con fondos de la descentralización que fueron fragmentados a propósito, pagos a empresas sin refrendo, transferencias irregulares y servicios cobrados por funcionarios que no se justifican.

Peñalba enfrenta un proceso de recolección de firmas para revocarle el mandato a ella y a su vice.

Por otro lado, Pedro Sánchez, otro exalcalde de Arraiján, fue condenado a siete años de prisión por el delito contra la administración pública.

Lula cumple 80 años y dice que quiere vivir 120

SERVICIOS INTERNACIONALES
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

CUMPLEAÑOS. Muy lejos de su país, Brasil, el mandatario Luiz Inácio Lula da Silva, conocido como Lula, ajustó un año más de vida este 27 de octubre. Subió al octavo piso y con esa edad se convierte en el primer presidente brasileño en cumplir 80 años en el poder.



Lula se encuentra de gira en Malasia, donde los mandatarios que lo acompañan le celebraron el cumpleaños con un pastel gigante. Durante el brindis expresó: "Me siento en mi mejor momento".

El varias veces presidente también cumplió 580 días en prisión, hasta que

la Corte Suprema anuló su condena. En la reunión de su cumpleaños, Lula dijo que quiere vivir 120 años, "así que me faltan 40 por vivir", y anunció que aspirará a un cuarto mandato en 2026.

Lula fue un líder sindical que luego fundó el Partido de los Trabajadores.